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Ich bin angesichts der Wahl Simons II. ganz zuversichtlich, was die Zukunft der Kirche angeht.
Hoffen wir, dass Gott ihm die Kraft gibt, den Herausforderungen unserer Zeit angemessen zu
begegnen.
Unser äußerst fruchtbares Gespräch, welches wir im Valsanto führten, können wir gerne hier
fortsetzen. Ich sehe Ihren Besuch in Turanien, werter Bruder, vor allem auch als Gelegenheit,
Ihnen und damit der Kurie in San Pedro unsere turanische Kirche vertrauter zu machen. Durch
die unsägliche Kirchenspaltung der vergangenen Jahrzehnte, die nun Gott sei Dank überwunden
ist, ist hier einiges auf der Strecke geblieben. Wie Sie wissen, folgte das Patriarchat von
Königsberg dem Heiligen Stuhl in Rem, nicht dem im Valsanto. Ich selbst war ja mehrere Jahre
lang Kardinalpräfekt des Heiligen Officiums, ein Amt, welches dem valsantinischen
Großinquisitor entspricht.
Ich möchte Sie daher fragen, werter Bruder Rojas, welches Wissen besitzen Sie über die Kirche
in Turanien?
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